

INTENTAN EN CHIAPAS

RETENER A ALBORES

**PÁGINA 2**

Frenan anuncio de titular de Semarnat sobre área protegida

# Impiden en Chiapas revisión de Albores

Acusan que hombres  
que traían machetes  
intentaron retener  
a la funcionaria  
informativa.

Jiménez Méndez, según registros públicos, está relacionada con un inmueble de 3.4 hectáreas ubicado dentro del área protegida y el cual ha estado litigando para que quede fuera de la zona de conservación ecológica.

De acuerdo con testimonios difundidos en redes sociales, el grupo de choque es originario de la Colonia Bienestar Social y varios de sus integrantes iban armados con machetes.

“Estos son los grupos de choque que están invadiendo; están destruyendo los humedales de montaña en San Cristóbal de las Casas. Estaban armados hace ratito, vienen de forma violenta, tenían machetes, tenían todo, tienen bloqueado el acceso.

“Hacemos responsable al Gobierno municipal de cualquier agresión que sufran los vecinos y los miembros del Consejo de la Zona Sur y los Humedales”, advirtió un usuario de Facebook que grabó el momento en que un grupo de hombres avanzaba hacia él en forma amenazante.

El pasado 1 de abril, en

el Diario Oficial de la Federación se dio a conocer el acuerdo mediante el cual se declara a los predios denominados como La Kisst y María Elena, como de Hábitat Crítico, por lo que Albores encabezaría ayer un acto para dar a conocer las medidas de prevención y mitigación que se realizarán en el área.

Entre las medidas previstas están no permitir la construcción de viviendas o cualquier desarrollo inmobiliario dentro del polígono, circunstancia que, aparentemente, es a la que se opone el grupo de choque que impidió el desarrollo de la ceremonia.

ROLANDO HERRERA

El Instituto Nacional de Ecología y Cambio Climático (INEC) informó ayer que un grupo de choque, que tiene invadida una zona ecológica en San Cristóbal de las Casas, Chiapas, impidió la realización de un evento e intentó retener a la Secretaria de Medio Ambiente, María Luísa Albores.

Aseguró que el grupo era encabezado por una mujer identificada como Amalia Guadalupe Jiménez Méndez y, además, golpeó al investigador de la Universidad Intercultural de Chiapas, León Enrique Ávila.

“El día de hoy intentaron detener a la Maestra. María Luísa Albores cuando acudía al evento de Hábitat Crítico de los Humedales de Montaña La Kisst y María Elena, donde participaría gente de los gobiernos estatal, municipal y fuerzas de seguridad en la declaratoria de hábitat crítico.

“Demandamos el ejercicio de la acción penal contra Amalia Guadalupe Jiménez Méndez, quien encabezó los golpes contra pobladores del Consejo de Colonias de la Zona Sur”, señaló en una nota





Especial

■ Hombres que se presume impidieron a la Secretaria de Medio Ambiente, María Luisa Albores, presentar las medidas de protección de una zona protegida.

